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 第６期 グローバル委員会！ ～委員長と幹部の紹介～ 

発足から５年目を迎えるグローバル委員会。５月１７日に第１回委員会が開かれました。９０名を超える

生徒が集まり、グローバル委員会への関心の高さ、世界を視野に活躍していきたいという生徒の皆さんの意

思の高まりを感じました。 

以下、新幹部の紹介です。 

＜委員長あいさつ＞ 

今期のグローバル委員会委員長となりました。今年度は生徒の主体性を重視した活動をさらに取り入れ、

より活発で意義のある活動にしていきたいと考えています。また、私が参加しているボストン・ニューヨー

ク研修やその事前研修の様子も皆さんに紹介し、共有していきたいと思います。最大限の学びと成長の機会

を作っていけるよう精進しますので、どうぞよろしくお願い致します。 

○数々のイベントを盛り上げ、みなさんに興味を持っていただけるよう一生懸命に活動していきたいと思

っています。どうぞよろしくお願いします。 

○日比谷高校の校外活動に興味があって、このたび幹部をやることになりました。精一杯頑張りますので

宜しくお願いします。 

○生徒の皆さんの協力を得ながら、さまざまなイベントの中で G10 の取り組みを加速させていきたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

○G10 活動を生徒の皆さんに発信し、イベントをより活発に出来たらと思います。精一杯頑張りますので

よろしくお願いします。 

○日比谷高校の生徒みなさんに、より多くの G10 の活動について知ってもらえるように頑張ります。 よろ

しくお願いします。 

 ５月２０日（月）「ＨＬＡＢ進路座談会」 

5 月 20 日、ＨＬＡＢ進路座談会が行われました。東京大学や早稲田大学、アメリカの大学などに通わ

れている７名の大学生の方から、進路や、充実した高校生活を送るために必要なことなどをお話しして

頂きました。本校生徒は３５名が参加しました。フリートークでは個々がもつ疑問に丁寧に回答してい

ただき、貴重な体験となりました。 

＜参加生徒の感想＞ 

〇一見、受験に関係ないと思われることにも挑戦して、様々な経験を育てることが大切だと思った。(12R

女子) 

〇自分は、夢は決まっているけれど、どう進むべきか進路を含めて迷っている部分があったので、ディ

スカッションすることで参考になる部分が多くあった。調べれば分かることではなくて、生の声を聴け

たのがとても有意義な時間だった。(17Ｒ男子) 

＜興味をもったこと、他の生徒に伝えたいこと＞ 

〇強い意志と目的をもつこと。未来の自分に活きる体験をする決意をもって参加することは、海外に行

くときだけでなく何事にも当てはまることだと思う。(18R 男子) 

○進路を自分自身で決めるとき、自分の興味があることが生きてくる。だから勉強一本に集中し過ぎず、

様々な活動に取り組んでいくことが大切。(13R 女子) 

〇“高校生という特権”→高校時代には何でもできるから、幅広く関心をもって行動に移すとよい。(17R

男子) 

 ６月１０日“Project and Presentations”  

６月 10 日、G10 ボストン・ニューヨーク海外派遣研修候補生、ニュージーランド姉妹校交流参加生徒

を対象に、“Project and Presentations”についての講義が行われました。講師は本校 JET である２名

の先生にお願いしました。講義の内容は大きく①Projects、②Presentations、③PowerPoint の３つ観
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点でお話しいただきました。 

①については、課題解決型のプレゼンテーションにおいてどの課題について取り組んでいるのかをし

っかりと特定し、明確にする必要性を再認識しました。有用な情報源の見つけ方や、その情報の信頼性

を確認する方法など学び、参照すべきウェブサイトの例なども提示していただきました。さらに、自分

たちが提案する解決策について、他の案と比較するなどし、課題点を認識したうえで改善につなげるプ

ロセスについても知ることができました。②については、発声の仕方やアイコンタクト、ジェスチャー

などプレゼンテーションの基本的な技術に加え、限定的な情報を一般化して提示することの危険性につ

いても学びました。③では、分かりづらいスライドの例が複数挙げられ、その原因と改善方法について

議論することで、より伝わりやすいスライドのイメージを全員で共有することができました。質疑応答

も活発に行われ、プレゼンテーションの内容に応じて、個別に具体的なアドバイスを得ることができま

した。最後に、英語力を評価するコメントをいただき、「内容が興味深いものであれば、英語の間違い

に気をとられることはまずない」と教えていただきました。今後、プレゼンテーションの完成に向けて、

大きな励みとなりました。 

 

 

 ７月１日（月）「ニュージーランド姉妹校交流 プレゼン検討会」 

 ニュージーランド滞在中に実施するプレゼンの事前検討会を実施します。特に来年度姉妹校交流を希

望する１年生は参考になるので、ぜひ参加してください。 

日  時：7 月 1 日（月）15時 30 分～17時 00 分頃    場 所：本校 2F 大会議室 

対  象：全学年生徒希望者(特に来年度希望する 1 年生)   

内  容：「日本文化について」「日比谷の学校生活について」 

申込方法：2Ｆ大会議室に直接集合 

 

 ７月９日（火）「ﾎﾞｽﾄﾝ・ﾆｭｰﾖｰｸ海外派遣研修 プレゼン検討会」 

 ﾎﾞｽﾄﾝ・ﾆｭｰﾖｰｸ海外派遣研修、米国アスペン研究所において提言する「食料問題」に関するプレゼン

の事前検討会を実施します。今年度は慶應義塾大学在学中の留学生をお招きして、意見交換を実施しま

す。来年度ﾎﾞｽﾄﾝ・ﾆｭｰﾖｰｸ海外派遣研修を希望する１年生は参考になるので、ぜひ参加してください。 

日  時：7 月 9 日（火）15時 30 分～17時 00 分頃    場 所：本校 2F 大会議室 

対  象：全学年生徒希望者(特に来年度希望する 1 年生)   

内  容：「食料問題に関する提言」 

       「慶應義塾大学経済学部 PEARL 在学中留学生との意見交換」 

申込方法：2Ｆ大会議室に直接集合 
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